24 de marzo de 2009

## EMBARGADO hasta la 00:01 horas GMT del 24 de marzo de 2009

## Condenas a muerte y ejecuciones en 2008: cifras

El 24 de marzo de 2009, Amnistía Internacional publica el informe *Condenas a muerte y ejecuciones en 2008* que ofrece una perspectiva general de la pena de muerte en el mundo y revela que entre enero y diciembre de 2008:

Al menos **2.390** personas fueron ejecutadas en 25 países

Se ejecutó a **7** personas al día por término medio en todo el mundo

Al menos **8.864** personas fueron condenadas a muerte en 52 países

El **93 por ciento** de todas las ejecuciones se llevaron a cabo en **5** países (Arabia Saudí, China, Estados Unidos, Irán y Pakistán)

Se utilizaron, entre otros, los métodos de ejecución siguientes: **DECAPITACIÓN, LAPIDACIÓN, AHORCAMIENTO, INYECCIÓN LETAL, FUSILAMIENTO y ELECTROCUCIÓN** 

Mantienen aún la pena de muerte 59 países

**Dos terceras partes** de los países del mundo han abolido la pena de muerte en su legislación o en la práctica

Sólo **1** país de Europa continúa llevando a cabo ejecuciones: Bielorrusia

Irán ejecutó a **8** personas que eran **menores de 18 años** en el momento del delito, lo que constituye una violación flagrante del derecho internacional

/// FIN

Gabinete de prensa de la Sección Española de Amnistía Internacional Ángel Gonzalo o Carmen López Telf., 91 310 12 77 ó 630 746 802

Documentos y comunicados de prensa www.es.amnesty.org

## DOCUMENTACIÓN



AMNISTÍA INTERNACIONAL Sección Española

C/ Fernando VI, 8, 1° izda 28004 MADRID

T: +34 913 101 277 M:+34 630 746 802 F: +34 913 195 334 E: info@es.amnesty.org W: www.es.amnesty.org